

Dresdner Nachrichten

Gegründet 1856

Berechtigt für täglich zweimalige Ausgabe
am Tage zwischen 8.00 und 10.00 Uhr, nach Belegung
der Postfiliale 10.44 Uhr. Beleg: ohne
Postzulassung bei Betreuer nicht zuverlässig.
Verbot: Wagn.-Nr. 10 Rpt., bei gleichzeitigem
Verkauf v. Zeitungen u. Blättern-Nr. 10 Rpt.

Druck u. Verlag: Lipsch & Reichardt, Dresden-21, I. Marien-
straße 38/52. Fernaus 25291. Postleitziffer 1005 Dresden.
Dieses Blatt enthält die amtlichen Bekanntmachungen der
Zentralpachtbehörde Dresden und des Schiedsamtes beim
Überversicherungsamt Dresden.



Auf: scher-Bilderdienst

Jungvolkstrommeln rufen zur Feier

Von der alten Feste des Deutschen Ostens, der Marienburg, aus verpflichtete der Reichsjugendführer Baldur von Schirach am Vorabend des 20. April die Angehörigen des Jahrganges 1927/28 auf den Führer und die Fahne des GJ.

Kämpfe auch an der Front von Madrid

Salamana, 21. April.
Der nationalspanische Heeresbericht vom Mittwoch berichtet die Belagerung des großen Tales von Aragon. An der Castellonfront liegen die nationalspanischen Truppen mehrere Kilometer nach Süden vor und machen dabei 287 Gefangene. An der Front von Madrid wurden feindliche Angriffe abgeschlagen, wobei die roten Horden verfolgt wurden und mehrere Stellungen des Madrider West-
portes erstritten werden konnten.

Die Anfänger müssen weg

Der Terror der sowjetspanischen Machthaber nimmt zeitweise groteske Formen an. Um zu verhindern, daß die Bewohner mit Ölfeuer von Rundumgeräten von dem siegreichen Vorgehen der Truppen des Generals Franco Kenntnis bekommt, hat man z. B. in den Provinzen Valencia und Castellon die Entserrung sämtlicher Anlagen angeordnet. Um diesem Vorgehen den nötigen Nachdruck zu verleihen, kündigen die roten Unterdrücker bei Nichtbefolgung die Verurteilung als „Staatsfeind“ an.

Bis nach Mitternacht Gratulanten auf dem Wilhelmplatz

Die Massen wankten und wichen nicht, bis sich der Führer noch einmal zeigte.

Berlin, 21. April.

Tausende begeisterter Berliner warteten in den letzten Abendstunden des Mittwochs auf dem Wilhelmplatz auf die Rückkehr des Führers von der Welturaufführung des Olympialibms. Die Massen wankten und wichen nicht. Sie verhornten geduldig Stunde um Stunde auf ihren Posten. Sie alle wollten zum Abschluß dieses Tages noch einmal ihrem Führer jubeln.

Je weiter die Feier der Uhr auf Mitternacht vorrückten, je fröhlicher wurde die Stimmung auf dem weiten Platz. Zwei Marinemitsungen bestätigten sich fleißig auf dem Schloß-

Platz. Ein großer Kreis hatte sich um sie gebildet. Alles sang die in buntem Wechsel vorgetragenen Volkslieder, Märche und Schlagerweisen mit. Es war echter Berliner Humor, der die Läufenden die Stunden des Wartens verkürzte. Als dann kurz vor Mitternacht der Führer mit seiner Begleitung eintraf, da konnte die Begeisterung keine Grenzen mehr. Jeder einzelne läutete sich über sein Auskochen befreit. Immer wieder riefen die Massen nach ihrem Führer; noch einmal wollten sie ihm einen letzten Gedanken ausdrücken. Als der Führer auf den Balkon trat, da schallte ein einziger Sturm des Jubels zu ihm hinzu.

Langsam nur leerte sich nach Mitternacht auf die ständigen Aufforderungen und Bitten der Abstammungshäfen der Platz.

Deutsche in aller Welt feierten mit

Überall in der Welt, wo Deutsche leben, fanden sie sich am gestrigen Tage zu Feierstunden zusammen, um in Dankbarkeit und Verehrung den Geburtstag Adolf Hitlers zu feiern. In Rom hielt der Ortsgruppenleiter Dr. Fuchs die Festansprache. Die Vereidigung der Politischen Leiter schloß mit dem in feierlichster Form ernannten Treuebekennnis der ganzen Kolonie zum Führer. An der Kundgebung in Mailand nahmen auch die Vertreter der italienischen Partei und des deutschen Generalkonsulates teil. Die großdeutsche Kolonie in Paris hatte sich im deutschen Konsulat zu einer solitären Feier eingefunden, der auch eine Gruppe von 60 Vertretern des deutschen Reichsministeriums, die zur Zeit in der französischen Hauptstadt weilte, beimessen. Die deutsche Kolonie Athen veranstaltete sich vollständig im Festsaal des Deutschen Hauses. In Ankara versammelten sich die Volksgenossen Großdeutschlands in den Räumen der ehemaligen österreichischen Gesandtschaft. Reichsbahnhofleiter Gauleiter Hildebrand sprach gekreuzt im überfüllten Saal der deutschen Kolonie in Salamanca und gab den zahlreich erschienenen Volksgenossen einen eindrucksvollen Bericht über die historischen Ereignisse der jüngsten Zeit.

Stimmen des Auslandes

Die Londoner und die Pariser Zeitungen bringen Berichte über die feierlichen Veranstaltungen im ganzen Großdeutschen Reich aus Anlaß des Geburtstages des Führers. Die Blätter heben dabei das glanzvolle militärische Schau-

Die Schöpferin der beiden Olympiafilme „Fest der Völker“ und „Fest der Schönheit“, Leni Riefenstahl, im Gespräch mit dem Führer.

Die beiden Filme wurden mit den Prädikaten „staatspolitisch wertvoll, künstlerisch wertvoll, kulturell wertvoll und volksbildend“ ausgezeichnet.

Auf: Presse-Hoffmann

